

- "Habiter la maison du Seigneur, tous les jours de ma vie" avons-nous entendu dans le Psaume 26... voilà des mots qui raisonnent alors que Jeannot a passé tant d'heure dans cette église, dans cette maison du Seigneur. Il l'a rendu belle, chaude, chaleureuse... et dans cette église, ça respire les bontés du Seigneur, tant Jeannot, y vivait dans la joie, chantonnant ici ou là...

Mais la maison du Seigneur c'est aussi notre planète, notre monde où Jeannot s'est mis au service, dans la joie et la bonne humeur...tant au niveau de la société civile, à la mairie ou encore dans la communauté chrétienne... Je ne saurais dire tout ces engagements... Sa jovialité, son humour, sa joie de vivre faisait du bien, ils sont nombreux à en témoigner ici mais aussi à Planoise où avec Colette ils ont vécu quelques belle années.

- Les chrétiens croient qu'ils contempleront "la gloire de Dieu"...C'est ce que dit Jésus à quelques heures de sa mort : "Je veux que les hommes contemplent ma gloire"... contempler Dieu en face à face, c'est maintenant ce que vit Jeannot. St Jean poursuit en rappelant le rôle de Jésus : faire connaître son père, et transmettre l'amour du Père aux hommes, et que cet amour se transmettent à tous !! Le défi de la transmission de l'amour, Jeannot la relevé...Colette, les enfants vous en êtes des preuves vivantes, et nous savons que cela se vivait par Jeannot dans le service, dans les rencontres au village, et partout où il passait... Sa Maman elle-même, aurait dit alors qu'il arrivait au monde : "C'est Jeannot mon sauveur" !

- C'est bien Jésus notre sauveur, mais Jeannot en restait un disciple particulièrement proche.

Son attachement à Dieu, son espérance dans une vie éternelle, sa vie de prière solitaire mais aussi dans notre communauté, est un beau signe de la vitalité de sa relation à Dieu. Lui le meneur d'hommes dans bien des situations, vous laisse orphelin, dans la peine. Mais il retrouve celui qui nous mène vers une Vie au-delà de notre vue, la vie en Dieu, la vie Eternelle... Jeannot, au nom de tous les paroissiens, je te dis "Merci" et "Chapeau"...ta vie en Christ, ta vie humaine en inspire d'autre !

AMEN